



3 Pièces

80 m²

Réf. 4068

248 000 €

Cereste

Maison à vendre (04280)

Pierres & Tradition
AGENCE IMMOBILIERE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité des commerces, cette charmante maison rénovée se situe dans un environnement clos et arboré. L'habitation totalise 80 m² habitables et comprend une belle pièce à vivre (salon-cuisine) de 37 m² donnant sur la véranda, 3 chambres, une salle d'eau avec douche à l'italienne et toilettes. Un garage vient compléter le bien et offrir un espace buanderie avec possibilité de nombreux rangements. L'extérieur est agréable avec une exposition sud, L'implantation permet de prévoir un bel espace piscine.

Close to the shops, this charming renovated house is set in an enclosed wooded environment. The living space totals 80 sq.m. and includes a 37 sq.m. living room/kitchen opening onto the veranda, 3 bedrooms, a shower room with walk-in shower and toilet. A garage completes the property, providing a laundry area with plenty of storage space. The exterior is pleasantly south-facing, and the layout features a lovely pool area.

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

